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to. no es posible en estos momentos,
eS otra gestión qué ,de cara al ~uturo
hay que emprender. Habrá que peno
'sarse seriamente en esto y' "tudiar
de 'una forma racional la ubicación
de las lonj,s (¡!Je interrumpen' mucho
el funcionamiento del mercad.o·.
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- Un tema que preocupa· mucHo, so·
bre todo a las personas que viven cero .
ca· del mercado, es el horario de car"
ga y descarga de mercancías. ¿Se va
a mejorar el sistema, una vez que es·
ten terminadas las obras?

- Este es uno de I~s temas más difi·
ciles de resolver, :ti!me mucha como
plejidad. ~I. mercado tiene una ubi·.
cación que era válida hace unos ai'los,
la v~~ad es que en mi opinión, el
mercado si,.no es que no debería es·
iar ahi, al menos ,~ebían. desapareo
cer las Lonjas, 'Ios almacenistas. Es·

.-: y para terminar, me gustaría' sa~r
¿A .qué 'número de habitantes podrá .
abastecer el mereldo una' vez fif1ali·
zadas las obras d~ reforma? .

-. Me hace unap,lgunta muy importan~'
. te, voy a aprovechar la oportunidad
que me'br~nda el semanario "EI Man·.
chego" pari ac~rar un concepto que

. a. veceS extrana- con ·esta reforma
"amos a reducir puestos, con el fín
de conseguir una superficie por pues~

to de acUér;t\o con la notr1ta vigente .
ma~a. Cuando 'luestror técnicos
estuvieron planificando 18 reforma
había un número de pUestOs para .

. ~bastecer una poblaeión.entre.125.ooo .
y 150.000habitames,·lo que del'nues·
tra que había un número de Puestos
superior' a las condiciones real.,. en.
proporción al.número de habitantes
que necesita Ciudad Real. Hasta el .

-Esto viene a confirmar lo que decia· punto de que, con estos 162 pues-
mos antes. No solo se. requiere una tos que van a quedar se ~r. ,abaste~ .
planificación y distribución' de pues- ' cer una población entre los 100.000 .

. tós, 'sino' que es preCiso que haye y 125.000 habitantes. De esto que
una.colaboración por part~ de,los in· nidie'se extraf\e y no se echen las ..
dustriales. Porque entiendan los in-·· manos a la ·cabeza,. porque realmente
dustriales, que donde' hecen el neo lo que hay que darle al mercado es'
gocio, de donde viven es de' estoS' . agilidad de maniobra. No por te.,er
puestos y deben cuidarlo lo mismo proliferación de p~estos. va a funcio· .
que los sefl~res que ·tienen un esta·· nar' mejor, s~o que la comodidad
blecimiento 'al público en la calle y buena -Planificación son bastante
Toledo o :en la Avda. de' ,los· Mar· . más interesantes.
tires. Una vez que esten terminadas Muchas \lracias·Sr. Alcalde, espere.
les obras vamos ~ ·.establ~r un mós ql,le el mercado de Ciudad Rel, des- .
Reglamento de Régimen .Intenor de"" puás de 'esta refor'ma, dé la imagennec~ .
utilización del mercado con el fín saria en cuanto a higiene y limpie~a y que
de evitar que despues ~e haber gas· funciolJe como deseamos todos, ah y ie
tado ese ~ontó~ de. millones, ~sa· emplazo' para que en .una próxima oca.
dos cuatro o Cinco afios emplezen sión Charle mos sobre el tema-del agua.
a estropearse la instalaciones por fal·
ta de cuidado y conSerVación.

una pileta·fregadero; para que la
gente pueda trabajar en condiciones
higiénicas suficientes.

Dentro de. este tema está el· 'de la
Inspección Veterinaria, c.uyo equipo
técnico es' praeticamente nulo y
queremos hacer' una inversión para
ildecuar el Laboratorio dei Merc~o

que Iteva ai'los ~sí sín utilfzarse,. ya
que .en las condiciones que está es

,casi mejor que.no estuviese.

~Ueremos ·~ualizarlo· y'a partir
de ese mome~to,' que' pretendemos
~a antes de que terminen las obras,
se -podré ejercer una máxima vigi·.
lancia sobre la calidad de los produc
tos que ahí se expendan•.

- Me parece muy interesante estas'
intenciones de mejorar las condicio
nes higiénicas' y de salobri~ad del .
mercado. AhOra bien, creo que sería
importante exigir a los industrial. .
que mantuviesen esas·condiciones de
higiene y también exigirles un poco
de e~tica a la h,?ra de la coloca
ción eH artículos y presentación de

" . productos. ¿.Qui piensa Vd. de este
·tema? .

- Bueno, una de las exisgencias de la
Delegación (,tel IRESCO, era qúe los
puestos quedasen ubicadós de mane·
ra que hubiera u.na unidad de pto·
dueto, o.sea dividir el mercado por
secciones. Esta idea era la que pre·
tendíamos y deseabamos en un prin·
cipio, pe.ro puestos en contacto con
los industriales parece que opinan
que al estar divididos por sectores, se
perjudican.. AI.n que mientras el.
ama de casa está comprando por
ejemplo la carne, y tiene al lado un
puestd' de fruta; a la vez compnirá
la fruta. Estas. son razones .que amí
'particularmente no terminan .de con·
vencerme. El críterio de esta Corpo-

· ración es el de tipificar la' di$tribu·
ciónde los puestos, pero queremos
ser en este sentido lo más flexibles
que podamos y nos ·.permita la nor·
mativa legal vigente y vamos a es··
perar la décisión d~ los .industriales e
intentar gua haya una negociación.....

'- y ya que menciona la cesta de la
compra, vamos a tocar el tema de
los precios, muy preoc;upante para el
consumidor. ¿fiene pen.sado·el Ayun-.
tam~nt(), algún' plan de control de
precios?' .

- El Ayuntamiento no tiene que pen
sar en un plan de control de precios,
ya 'que lo .tiene establecido con la. vi·
gilancia' del servido de policia muni
cipal. Lo que ocurre V. nO nos engai'le·
mos, es que el tema de control de
precios es compli~ado,' hay .. mucha

.fluctuación y además hay una serie
de organismos que deben preocupar·'
se también de ello, lo hacen y desa-

, rrallan una labor de conjunto para
controlar precios que se nos van, que
se nos disparan. '

- Las amas'de cisa en general, se que
jan de que algunos productos,'como
el pescado no tiene' a veces la calidad
deseada. lOué. ~igilancia ejerce el
Ayuntamiento éon respecto a ·Ia cali·
dad? Sería posible que después de
la refqrma, el. control de calidad de

. 'Ios productos se haga más efectivo? .

- Buen'o, nuestra idea de la reforma,
no solamente consiste en que el edi·
ficio arquitectónicamente esté mejor.
sino que. queremos darle a todo ei .
conjunto de la obra unas condiciones
higiénicas adecuadas, ya que en estos
momentos los puestos no tienen nin
gunas condiciones. higiénicas, sobre
todo los puestos centrales, que tienen
una superficie de 3 metros cuadra
dos, lo cual es inadmisible. La. norma·
tiva legal exige que tengan aproxima·
damente 12 metros. Nosotros para

· respetar el máxrmo' número de
puestos hemos conseguido superficies
de 8 metros cuadrados, que 'en
comparación con los 3 métros

·'cua<trados de los plIestos centr,.les y
los cinco de .las casetas, SUP9ne una
buena mejora. Cada caseta llevará

No mas ratas
: . .

en el Mercado
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Entre: las inversiones que está reali·
zando el Ayuntamiento,de Ciudad Real
Con intención de mejorar los servicios muo
nicipales, se encúentra el proyecto de
reforma del Mercado de Ciudad Real.

Hemos visitado a D. Lorenzo Selas
Cespédes¡ Alcalde de nuestra ciudad, al
que .hemos formulado una- serie de pre·
guntás relacionadas con este proyecto,
CQn el" f(n de que el ciudadano esté in·'
formado del alcánce de esta reforma.

- Sr. Alcalde, el proyecto de reforma
del mer~o de la capital, realizado
por el Arquitecto municipal ya está

. aprobado y se han adjudicado 'las
obras. ¿"Puede darme datos acerca de
cuánto.se ha presupuestac!o, iI quién
se han adjudicado las obras, y la fe·
cha .de terminación de las mismas
en base al 'plazo de ejecución que
creO. ha fijado en 18 meses?

- El proyecto se hizo por parte de
nuestro departamenteo municipal de
.Arquitectura, bajo la dirección y nor·
mativa legal vigente del IRESCO (Ins·
tituto para ·Ia Reforma de lis Estruc·
turas Comerciales) que ha sido el oro
ganismo. 'al que .hemos recurrido para
~ue nos asesorase y ayudáse a llevar
adelante nuestro proyecto: El" presu·
PUeSto ini¿ial fué aproximac/amente
de unos 60 millones de pesetas. La
adjudicación se ha hecho por Una
cantidad de 48.123.810 pesetas y la
empresa adjudicataria' Dragados y'
Construceiones S.A. El plazo de eje·
cuciÓn previsto en proyecto es de 18
meses, pero hay que ten'er en cuenta'
que esta obra va a ser comp.licada al
tener que hacerl~ Por fases y pensa
mos que la .obra poclría alargarse y
estariamos entre los 18 y 20 meses de
plazo.

- ¿En qué aspectos del funcionamiento
y estructura del actual mercado va a.'
inéidir esta reforma? .

Fundamentalmente va a incidir en
·.cuanto a su' estructura interior, la
estructura general del edificio va a
permanecer. Vamos a réformar la
zona superior y. parte de la zona de
abajo. Van a desaparecer los puestos
centrales, con el fín de darle más amo
plutud a las casetas laterales. Se van a .'
habili~r con casetas distintas depen.
dencias: una que da a la calle Borja,
otra en una nave superior que aliora
está totalmente cerrada y también
donde está en 'estos momentos el

. supermercado. .

- En cuanto a la estructura del merca·
do, . tengo entendido que hay desa·
cuerdo entre la idea que tiene la coro
poración y la que tienen los ven.de
dores del mercado en cuanto a la si·
tuación de los puestos. ¿Oué opina
Vd. de este punto y cómo cree que se
va a solucionar? "
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